
Sportverband Bad Honnef e.V. 
Vertretung der Vereine für den Sport in Bad Honnef 
 
, 

 

Protokoll der Vorstandssitzung am 02.12.2024, 19.00 Uhr, 
im Rathaus Bad Honnef, Raum Aegidienberg (Zi. 104) 

zusätzlich als ZOOM-Meeting 
 
 

Anwesend: Marita Weinberg, Anke Müller, Marion Joksch, Dirk Poppe, Norbert Grü-
nenwald (Stadtverwaltung), Robert Heil (Protokoll) 

Entschuldigt: Marie-José Püllen, Johannes Sünnen 

Gäste: Jochen Agte (Vors. Ausschuss Sport, Bildung u. Kultur), Ansgar Siemes 
(TVE), Daniela Birkelbach (TVE; zeitw.), Jens Raabe (SFA, über ZOOM) 

Sitzungsende: 20:00 Uhr  

 

Tagesordnung 

TOP 1 Begrüßung 

TOP 2 Genehmigung des Protokolls der Vorstandssitzung vom 11.11.2024 

TOP 3 Bericht: Besprechung Stadionplanung am 28.11.2024 

TOP 4 Absage der zweiten Runde "Sport im Gespräch" am 20.11.2024 

TOP 5 Termine 

TOP 6 Verschiedenes 

Nichtöffentlicher Teil 

TOP 7 Verschiedenes 
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TOP 1  Begrüßung 

Marita begrüßt die im Rathaus Anwesenden, sowie Jens Raabe, der über ZOOM-
Meeting teilnimmt. Im Laufe der Sitzung kommt noch die neue Geschäftsführerin 
des TVE, Daniela Birkelbach, hinzu, die die Gelegenheit wahrnimmt, sich dem 
svb-Vorstand vorzustellen. 

TOP 2  Genehmigung des Protokolls der Vorstandssitzung vom 11.11.2024 

Das Protokoll der Vorstandssitzung vom 11.11.2024 wird einstimmig genehmigt. 

TOP 3  Bericht: Besprechung Stadionplanung am 28.11.2024 

Robert, der als svb-Vertreter teilnahm, berichtet aus der Sitzung 
zur Stadionplanung. Weitere Teilnehmer waren neben Norbert und 
Herrn Illgas vom Planungsbüro Uhlenberg Illgas, Vertreter von 
Stadtgrün, Hochbau, dem TVE, dem HFV und dem LV. 
Herr Illgas stellte den Entwurf zur Stadionsanierung anhand des 
Bauplans vor. Zugrunde gelegt wird eine Wettkampfanlage Typ C in 
Anlehnung an die in der vom LVN; WFLV und FVW herausgegebene 
Broschüre "Leichtathletik-Anlagen - Planung, Ausbau, Ausstattung, 
Pflege und Nutzung". 
Diese Anlage erhält für die Leichtathletik 4 Kreisbogenrundbahnen 
und 6 Einzelbahnen für Sprint- und Hürdenstrecken (bis 110m, alle-
samt Kunststoffbahnen). 
Weiterhin sind vorgesehen eine Hoch- und kombinierte Weit- und 
Dreisprunganlage, sowie eine Stabhochsprunganlage, ein Diskus-
ring mit Fangnetz, eine Kugelstoßanlage und eine Anlaufbahn für 
den Speerwurf. 
Für den Fußballsport sind das Großspielfeld (ebenfalls für leicht-
athletische Wettkämpfe) mit 2 stationären Toren, sowie 4 mobilen 
Trainingstoren samt entsprechende Abstellflächen vorgesehen. 
Die Beleuchtung erfolgt durch LED-Lampen mit mindestens 200 
LUX, montiert auf bis zu 10 Masten rund um die Anlage, sodass für 
eine Ausleuchtung aller Anlagenteile gesorgt ist. 
Weiterhin erhält das Großspielfeld eine professionelle Bewässe-
rungsanlage, die automatisiert die Bewässerung der Rasenfläche 
nach den jeweiligen Bedarfen vornimmt. 
Die alte Tragschicht wird recycelt und neu untergebracht, sodass 
hier eine sehr nachhaltige Lösung gefunden wurde. 
Während der Vorstellung ergaben sich noch Wünsche hinsichtlich 
der Ausrichtung der Weitsprung- und Kugelstoßanlage in Blickrich-
tung Osten, sowie der Wunsch nach 2 weiteren Kugelstoßringen für 
Trainingszwecke und zum Einwerfen bei Wettkämpfen.  

  



S e i t e  | 3 

 
Fragen nach Anschlussmöglichkeiten für Start- und Zielgeräte zur 
elektronischen Zeitmessung konnten zufriedenstellend beantwor-
tet werden. 
Der Farbbelag der Kunststoffbahn (standardrot oder blau) muss 
noch, insbesondere hinsichtlich ggfls. entstehender Mehrkosten 
für einen blauen Belag, geklärt werden. 
Bezüglich einiger Laufbahnmarkierungen, die noch zum Standard 
hinzukommen müssten, bittet Norbert um entsprechende Ausfüh-
rungen per Mail, damit er sie an die Planungsfirma weiterleiten 
kann. 
Die Bauarbeiten beginnen Ende des 1. Quartals 2025 und werden, 
sofern keine unwägbaren Umstände eintreten, im Spätsommer 
2027 mit der Übergabe des Stadions abgeschlossen sein. 
In der Übergangszeit der Bauphasen Stadion und Quartierszentrum 
stellt die Stadt Container für die vereinsangehörigen Sportmateria-
lien, sowie für Umkleide- und Sanitärzwecke auf dem alten Bolz-
platz bereit. 

TOP 4 Absage der zweiten Runde "Sport im Gespräch" am 20.11.2024" 

Wie bekannt, musste die für den 20. November geplante Veranstaltung wegen 

einer kurzfristig aufgetretenen Erkrankung der Referentin abgesagt werden. 

Marita hat mittlerweile wieder Kontakt mit Frau Dr. Wambach aufgenommen und 

wird mit ihr abklären, ob die Veranstaltung in der 3. oder 4. KW 2025 erneut ange-

setzt werden kann. 

Sobald ein Termin feststeht, ergehen die Einladungen. 

TOP 5 Termine 

31.12.2024 Fristablauf Anmeldung zur Sportlerehrung 

13.01.2025, 19:00 Uhr svb Vorstandssitzung (Ort: Rathaus Bad Honnef, 

Raum Aegidienberg, Zi. 104) 

3. oder 4.KW, 19:00 Uhr svb Sport im Gespräch mit Frau Dr. Stella Wambach 

(Ort: vstl. Foyer des Rathauses Bad Honnef) 

10.02.2025, 19:00 Uhr svb Vorstandssitzung (Ort: Rathaus Bad Honnef, 

Raum Aegidienberg, Zi. 104) 

09.03.2025, 11:00 Uhr svb Sportabzeichenverleihung und Sportlerehrung 

der Stadt Bad Honnef (Ort: vstl. Aula der KASch) 

10.03.2025, 19:00 Uhr svb Vorstandssitzung (Ort: Rathaus Bad Honnef, 

Raum Aegidienberg, Zi. 104) 
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TOP 6 Verschiedenes 

- Per E-Mail ging in der Geschäftsstelle eine Einladung des Fachdienstes Ju-

gendamt der Stadt Bad Honnef ein. Es wird eingeladen zum Jahresabschluss-

treffen der Netzwerke "Präventiver Kinderschutz und Frühe Hilfen" und "Kin-

derschutz" am 09.12.2024. 

Für den svb nehmen Marita (bis ca. 18:30 Uhr) und Anke teil. 

 

- Per Briefpost erhielt die Geschäftsstelle ein Schreiben des Fachdienstes So-

ziales, Integration & Ehrenamt mit der Bitte um Benennung einer Vertrete-

rin/eines Vertreters sowie eine Stellvertretung aus dem svb für die Teilnahme 

an den Beratungen des Fachbeirates "Menschen im Alter". 

Im svb-Vorstand besteht Einvernehmen, dass der svb nicht das richtige Gre-

mium ist, um im Fachbeirat "Menschen im Alter" vertreten zu sein, da der svb 

selber, im Gegensatz zu einigen seiner Mitgliedsvereine, keine Angebote für 

Menschen im Alter anbietet. 

Robert wird beauftragt, mit dem Unterzeichner der Einladung, dem ersten 

Beigeordneten Holger Heuser, Kontakt aufzunehmen und anzubieten, das 

Schreiben des Fachdienstes Soziales, Integration und Ehrenamt an seine Mit-

gliedsvereine mit der Bitte um Benennung von Mitgliedern für den Fachbeirat, 

weiterzuleiten. 

 

- Norbert berichtet, dass sich Lösungen für die von der Sperrung der Halle Lö-

wenburgschule betroffenen Vereine durch Tausche, Verschiebungen von 

Trainingszeiten und Ausweiche in andere Hallen (teils mit leider erheblichen 

Kosten für die Vereine) gefunden haben, bzw. finden. 

So ist es z.B. möglich geworden, dass die TTF ab Januar die Sibi-Halle I für ihr 

Training nutzen können. 

 

- Robert weist auf den Fristablauf 31.12.2024 zur Benennung von Sportlerin-

nen und Sportlern für die Sportlerehrung am 09.03.2025 hin. 

  




